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Chers amis, si vous le voulez bien, je voudrais que nous puissions prier ensemble, tous ensemble, un « 
Je vous salue Marie » pour saluer Marie qui vient nous visiter, comme elle l'a fait pour Élisabeth. 
« Comment ai-je ce bonheur que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? Comment ai-je ce 
bonheur que la mère de mon Seigneur vienne me visiter ? » On va dire un « Je vous salue Marie » pour 
ouvrir notre cœur à cette visitation de Marie, à cette visitation de Jésus à travers sa mère. 

Je vous salue Marie, pleine de grâce. Le Seigneur est avec vous. Vous êtes bénie entre toutes les 
femmes et Jésus, le fruit de vos entrailles, est béni. Sainte Marie, Mère de Dieu, priez pour nous 
pauvres pécheurs, maintenant et à l'heure de notre mort. Amen.  

O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.  
O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.  
O Marie conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à vous.  

Vierge Marie, ouvre-nous les portes du ciel. Ouvre-nous les portes du paradis. Tu es entrée 
définitivement dans le sanctuaire de Dieu avec ton corps et ton âme, dans cette glorification, cette 
Assomption. Tu es la première des sauvés, la première des rachetés, la première présente qui 
nous prépare cette place que le Père a préparée depuis toute éternité pour toi, pour chacun 
d'entre nous. 

Marie, tu es notre maman du ciel, notre mère. Tu veux le Salut de tous tes enfants. Viens nous 
visiter comme tu as visité Élisabeth. Que nous soyons visités aujourd'hui, chacun d'entre nous ici 
présents, renouvelés dans la grâce et le Salut que ton fils a obtenu pour chacun d'entre nous. 
Amen  

 

Ça va ? Vous allez bien ? Pardon d'avance parce que je vais être très simple. Pas très long, simple, court, 
direct. Long, je ne sais pas, ça dépend. J'ai plusieurs questions à vous poser. La première, est- ce que 
vous êtes heureux d'être là ? Oui. Ça, c'est bien déjà. Deuxième chose. Comment se trouve l'état de 
votre cœur ? Chacun se répond à lui- même. Troisième question. Je vais poser beaucoup de questions 
parce que c'est vous qui allez faire les réponses, pas moi. Si je vous dis tout ou fait, ce n'est pas marrant. 
Si vous mourez ce soir, si ce soir la mort vient vous chercher, est- ce que vous êtes prêt à rencontrer le 
bon Dieu ? Oui ? Un peu, passionnément, à la folie, pas du tout ? Est- ce que vous êtes prêt à regarder 
le visage de Jésus quand votre âme va se séparer de votre corps ? 

 
Qu'est- ce que vous allez dire à Jésus au moment où vous allez le voir ? Que pensez- vous que Jésus va 
vous dire quand il va vous voir ? C'est terrible cette question. Vous savez que nous avons été créés 
pour le paradis. Est-ce que vous avez tous envie d'aller au paradis ? Vous y croyez ou pas ? Un peu ? 
Vous savez que le paradis et le Ciel existent. Le sanctuaire invisible de Dieu, le monde de Dieu qu'on 
ne voit pas, qu'on n'approche que par la foi. Je ne vais pas me plaindre parce que le Seigneur m'a 



donné tellement de grâces depuis que j'existe, que je sais que le Ciel existe. J'ai plein de preuves par 
expérience. Je ne peux pas vous l'expliquer parce que ça ne s'explique pas. On ne peut que rendre 
témoignage. Le paradis existe et le paradis, c'est Dieu lui- même, Père, Fils, Esprit-Saint, Amour pur, 
Beauté transcendante, Gloire d'Amour. Dieu nous a créés pour être avec Lui, participants de sa Gloire, 
pour être transformés dans son Être. 

 
Une filiation adoptive. Nous avons été créés pour Dieu. Nous sommes faits pour Dieu. La vie terrestre 
n'est l'histoire que de quelques calendriers. Vous savez ça. Tous ces visages qui sont devant nous nous 
le rappellent. Tous ces visages dans la chapelle de la Madone des motards nous rappellent que nous 
sommes fragiles et mortels. Tout peut s'arrêter. Nous sommes faits pour le Ciel. Marie, elle est 
exactement ce que nous allons être dans l'éternité avec elle. Marie est créature. Ce n'est pas une 
déesse. C'est une sœur, une mère. C'est notre maman, mais c'est notre sœur en même temps. Bien 
sûr, elle a eu le privilège de l'Immaculée Conception, elle a été préservée de la mort et du péché par 
une grâce d'anticipation, mais elle est exactement ce que nous aurions dû être dès le départ, et ce que 
nous serons dans l'éternité. Marie ressemble exactement à ce que nous allons être. C'est pour ça que 
c'est notre espérance, notre soleil. On ne peut pas comprendre qui nous sommes sans regarder Marie. 
Marie, c'est la première des sauvées, la première des rachetées. Elle a été sauvée, rachetée dès sa 
conception. Donc elle nous précède en tout. Elle est l'accomplissement parfait du plan de Dieu. 

 
Quand on regarde Marie, on sait d'où on vient, où on va et qui on est. Plus vous allez aimer la Sainte 
Vierge, plus vous allez comprendre. Marie, vous savez, elle a un désir fou, c'est qu'on soit avec elle au 
Ciel, au paradis, qu'on soit sauvés. Et j'ai peur, vous voyez, j'ai très peur. Pas pour moi. Si j'interrogeais 
tous mes frères diacres et prêtres qui sont là, ils diraient la même chose que moi. J'ai peur qu'on ne 
prenne pas assez au sérieux la mort du Christ sur la Croix, le Salut qu'il nous a offert, le sang qu'il a 
versé dans son sacrifice pour sauver nos âmes et nos corps. Le danger, c'est que nous soyons 
totalement anesthésiés dans notre conscience, dans notre cœur et que nous ayons perdu le sens 
même du mal, des ténèbres et du péché. Il ne faut pas regarder le péché en permanence et les ténèbres 
et le mal tout le temps, c'est vrai, mais parfois, nous avons des compromissions qui sont terribles et 
qui nous abîment, et qui nous détruisent. Nous sommes faits pour la Vérité. Nous sommes faits pour 
la Beauté Nous sommes faits pour l'Amour. Nous sommes faits pour Dieu. Nous sommes faits pour le 
paradis. Nous sommes faits pour aller avec Marie dans la gloire du Ciel.  

Est-ce que vous voulez que Jésus règne sur vous ? Est-ce que vous voulez ? Alors vous allez dire avec 
moi si vous voulez : Jésus, sauve- moi. Jésus, sauve- moi. Jésus règne sur moi. Jésus règne sur moi. 
Jésus, j'ai confiance en toi. Jésus, j'ai confiance en toi.  Dites-le 1000 fois par jour. Moi, j'adore regarder 
le bandit sur la croix. Vous savez, Jésus est crucifié entre deux grands bandits. Il y en a un qui dit « Oui, 
si tu es le fils de Dieu, sauves-toi toi- même et nous avec. Allez, montre-nous ce que tu sais faire si tu 
es l'élu, fils de Dieu, comme tu dis. Allez, fait un miracle, on va croire en toi. » Jésus ne dit rien. Et 
l'autre, il dit, imaginez la scène, « Tu ne crains pas Dieu ? Lui, il est innocent. Il n'a rien fait. Nous, c'est 
justice avec tout ce qu'on a fait. On a ce qu'on mérite. » Et ils regardent Jésus, imaginez, sur la croix. 
Ils sont crucifiés tous les trois. « Jésus, souviens- toi de moi quand tu viendras inaugurer ton royaume. » 

 
Et Jésus qui le regarde avec ses yeux pleins d'amour et de miséricorde, parce que Jésus, vous savez, 
c'est Dieu. Vous savez que Jésus est Dieu ? Ce n'est pas un homme adopté par Dieu, c'est Dieu en 
personne, sauveur du monde. Il n'y a pas d'autre sauveur que Jésus. On ne peut pas se sauver tout 
seul. Et Jésus qui regarde ce bandit, ce meurtrier, ce voleur, ce bon à rien, comme on dit, cette racaille 
comme on dit, ce tocard. « Mon enfant, je te le dis, tu seras avec moi dans le paradis. » Si vous trouvez 



mieux, je vous rembourse la différence. Ça nous laisse des chances quand même, non ? Regarde Jésus 
simplement. Jésus, souviens- toi de moi. Ton cœur t'accuse, ton cœur te condamne, ton péché 
t’enferme. Ton orgueil t'empêche d'aimer et d'accueillir le Salut. Tu dis « mais Jésus, Jésus, souviens- 
toi de moi. Je suis un homme pécheur. Pitié pour moi, mon Dieu, dans ton amour. Selon ta grande 
miséricorde, efface mon péché, lave- moi tout entier de ma faute, purifie- moi de mon offense. Oui 
Seigneur, je connais mon péché. Ma faute est toujours devant moi. Contre toi et toi seul, j'ai péché, 
Seigneur. Ce qui est mal à tes yeux, je l'ai fait. J'étais pécheur dès le sein de ma mère, mais tu veux au 
fond de moi la vérité. Rends-moi la joie d'être sauvé, Seigneur. Rends-moi la joie d'être sauvé. » 

Je réfléchis de plus en plus et je me dis : quelle est la plus grande misère d'un être humain ? Ce n'est 
pas de mourir dans son corps. Ton corps, regarde-le bien. Jésus va t'en faire un nouveau après, qui sera 
1000 fois plus beau que celui que tu as aujourd'hui. Mais le plus grand problème, ce n'est pas la mort 
de ton corps, comme dit Jésus, c'est la mort de ton âme. On veut nous faire croire que nous ne sommes 
que de la viande, que des choses, que de la matière. On refuse de nous donner que nous avons une 
âme qui a été créée par Dieu à la conception. Et cette âme, elle compénètre mon corps. Et cette âme, 
elle est immortelle, parce que Dieu l'a créée immatérielle dès la conception. Et dès la conception, je 
suis une personne créée à l'image et à la ressemblance divine, appelée à être divinisée dans la gloire 
du Ciel, dans la Sainte Trinité. C'est Dieu, c'est son plan. Il n'en a pas d'autres. 

 
Vous savez que Marie apparaît plus de 1 000 fois depuis 2 000 ans. Il y a même la statue, ses yeux qui 
pleurent du sang parce qu'elle voit ses enfants se perdre. Hier soir, je voyais des jeunes dans les rues, 
jeunes motards ou pas, je n'en sais rien, bourrés par l'alcool. Ça veut dire quoi tout ça ? C'est ça l'être 
humain ? C'est de se défoncer pour se détruire ? Combien de drames ? Parce qu'on refuse l'amour, on 
refuse la vérité, on refuse la conscience, on refuse la rationalité, on refuse la dimension de l'esprit. Et 
je refuse qu'on nous réduise à des consommateurs pulsionnels, qu'on nous réduise à de la matière. Je 
refuse tous ces mensonges qui détruisent l'être humain. Nous avons une grande dignité, celle que Dieu 
nous a donnée, et personne ne peut la voler. Jésus a payé très cher. Il a versé tout son sang pour sauver 
ton âme, et tu veux en faire n'importe quoi ? Je voudrais en faire n'importe quoi et me perdre au 
moment de la mort pour tomber dans les peines éternelles de l'enfer parce que je me serais détruit 
par le mal, volontairement. Non, mes chers amis, on n'est pas fait pour ça. 

 
On n'est pas fait pour ça. On est fait pour partager la Beauté de Marie, la Gloire de Marie, la Beauté de 
Jésus, la Gloire de Jésus. Ne séparez jamais Jésus et Marie, ces deux cœurs unis qui ne se séparent 
jamais. Plus vous aimerez la Sainte Vierge, plus vous trouverez Jésus, et plus Marie vous sauvera. Elle 
vous préservera.  

Je vous raconte une petite histoire pour finir, que je trouve très marrante. C'est une histoire fiction, 
mais elle est sympa. Vous savez, on meurt, tout le monde passe devant Saint-Pierre. Et Saint-Pierre fait 
un discernement. Toi, paradis, toi, purgatoire, toi, l'enfer. Et Pierre fait un discernement très, très 
poussé. Une fois qu'il a fait son discernement, il les envoie vers Jésus pour un deuxième discernement, 
un deuxième jugement. Et puis voilà que Pierre se balade dans le paradis, le purgatoire et l'enfer. Il dit 
« Mais c'est bizarre, pourtant, celui- là, je l'avais mis là, celui- là, je l'avais mis là, puis il n'est pas là. » Il 
va voir Jésus et dit « Jésus, tu peux m'expliquer ? Parce que lui, c'était là. Parce que c'était quand même 
pas terrible. Comment se fait-il, Jésus, que même celui- là, celui- là, il a été sauvé ? Comment ça se fait 
? » Vous savez ce qu'a répondu Jésus ? Vous savez ? « Va voir ma mère. Va voir ma mère. » Marie les 
faisait rentrer par la fenêtre ! 



Marie, vous voyez, elle nous aime tellement, elle veut tellement sauver ses enfants. Partout où elle va, 
« Convertissez-vous, mes enfants, convertissez- vous. Changez de vie. Demandez pardon de vos 
péchés. » Marie, pourquoi elle intervient sans cesse dans toutes ces grandes apparitions tout le temps 
? Parce qu'elle voit ses enfants se perdre et qu'ils vont s'entretuer. Regardez toutes ces guerres, ces 
meurtres, ces violences. On n'est pas fait pour ça. Et si on met Jésus dans notre vie, si on met Marie 
dans notre vie, notre monde va changer. Si on refuse Dieu, si on refuse d'accueillir son plan, l'Évangile, 
comment on va se sauver tous seuls ? Vous pensez qu'on peut se sauver tous seuls ? Vous pensez 
qu'on va sauver notre planète tous seuls ? Nos peuples tous seuls ? Jean-paul II disait, dans une 
encyclique sociale, il disait : « Il n'y a pas de solution au problème social, économique et politique en 
dehors de l'Évangile. »  

 
Jean-paul II, il ne disait pas ça parce qu'il avait mangé trop de confiture au petit déjeuner. Il avait quand 
même réfléchi un peu au problème. Mes amis, je finis par là. Que la Vierge Marie vous bénisse. Prenez 
au sérieux l'Évangile, lisez la Bible, priez le chapelet. Avec la Madone des motards, on a sorti un hors-
série de 37 pages qui contient des pages de spiritualité, de témoignages, pour nous aider, pour vous 
aider, avec la pédagogie des trois Avés Maria de Notre-Dame de la Trinité à Blois. Si vous priez trois 
« je vous salue Marie » matin, midi et soir à petite dose, vous allez voir Marie faire des miracles dans 
votre vie, et au dernier instant de votre vie, avec sa Puissance que je connais, elle sera capable d'aller 
vous chercher pour que vous puissiez ne pas vous perdre. Je la connais. Je la connais par cœur. La 
maman. Moi, je suis tellement amoureux de la Sainte Vierge ! C'est tellement magnifique. Ce matin, je 
me suis couché à deux heures et quelques. À 4h25, j'ai été réveillé parce qu'il y avait de la belle musique 
dans ma rue avec des cris et des chansons festifs. Vous voyez ce que je veux dire… Je me suis levé, je 
me suis dit « Allez, debout ». J'ai été à l'oratoire, j'étais tout seul. Il y a quelqu'un qui est venu après. 
J'ai passé une heure tout seul avec la Sainte Vierge. Je peux vous dire… Ah là là, si je pouvais vous dire 
tout ce que j'ai ressenti et vécu. Merci Marie de m'avoir porté, consolé. 

Merci pour tout ce qu'elle a fait pour vous et tout ce qu'elle fera pour vous. Et ensemble : Marie, j'ai 
confiance en toi. Marie, j'ai confiance en toi. Jésus, j'ai confiance en toi. Jésus, j'ai confiance en toi. 
Jésus règne sur moi. Jésus règne sur moi. Jésus sauve notre monde. Jésus sauve notre monde. Donne 
de la Beauté à notre monde. Donne de l'Amour à notre monde. Donne de la Sagesse à notre monde. 
Donne de la conscience à notre monde. Que ta Gloire, Seigneur, nous divinise, que ta Gloire, Seigneur, 
nous purifie, que ta Gloire nous aide à transformer nos vies et accueillir notre éternité.  

Amen. 


